



Die Mobilitätsschau, kombiniert mit dem verkaufsoffenen Sonntag, lockte viel Publikum in die Innenstadt. Bisweilen lachte sogar die Sonne.



Mit dem Oldtimerbus stattete die Werbegemeinschaft dem Schausonntag in Gottfrieding einen Besuch ab.



Alt aber wertvoll: Oldiefahrzeuge sind begehrte Sammlerobjekte.



Dieser BMW hat zehn Zylinder und ist entsprechend laut.



Die Stadtwerke präsentierten ihr Ökokstromfahrzeug.



Bademodenschau bei kühlen Temperaturen.



So geräumig kann ein Wohnmobil sein. Mit ihm erwirbt man ein Stück Reise- und Bewegungsfreiheit.



Bürgermeister Josef Pellkofer und Werbegemeinschaftsvorsitzender Harald Herzog an einer Indian Chieftain.



Bürgermeister Josef Pellkofer, Stadträte und Regionalmanager Florian Scholtis vom Landratsamt unternahmen einen gemeinsamen Rundgang.